



Pièces

8 Pièces

Référence

062024-089

Prix

1 125 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

Ref: 062024 089 - Exclusif - Cette maison traditionnelle en pierre, construite en 1970 est située dans un agréable quartier résidentiel proche du centre de Mouans-Sartoux, elle offre un bel ensoleillement ainsi qu'une vue panoramique sur la campagne et les oliveraies. Bien entretenue, elle est configurée en deux appartements indépendants, chacun de 72m² pour une surface totale de 145m². Le terrain de 2455m² autorise une construction supplémentaire. En rez-de-chaussée : une entrée, la cuisine/salle à manger, le salon, deux chambres dont une avec accès sur son balcon; une salle de douche avec ...

Ref: 062024 089 - Sole Agent - This traditional stone house, built in 1970, is located in a pleasant residential area near the center of Mouans-Sartoux. It enjoys a panoramic view of the countryside and olive groves, Mougins village in the distance. Well-maintained, it is configured into two independent apartments, each 72m² for a total surface area of 145m². The 2455m² plot allows for additional construction. On the ground floor: an entrance, kitchen/dining room, living room, two bedrooms, and a shower room with toilet. A staircase leads to a large basement for storage. This apartment was ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

